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ТОВАРИЩИ СТРОИТЕЛИ! ВЫПОЛНЯЙТЕ РЕШЕНИЯ ПАРТИЙНО-ТЕХНИ

ЧЕСКОЙ КОНФЕРЕНЦИИ. БОРИТЕСЬ ЗА ПОВЫШЕНИЕ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНО

СТИ, ЛУЧШУЮ ОРГАНИЗАЦИЮ ТРУДА И СНИЖЕНИЕ СЕБЕСТОИМОСТИ 

СТРОИТЕЛЬСТВА.

ПОМНИТЕ О КЛЯТВЕ, КОТОРУЮ ВЫ ДАЛИ ВЕЛИКОМУ СТАЛИНУ, ДО

БИВАЙТЕСЬ ВЫПОЛНЕНИЯ ГОСУДАРСТВЕННОГО ПЛАНА ЖИЛИЩНОГО И 

ПРОМЫШЛЕННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА.
★

Не забывать о решениях 
партийно-технической конференции

Несколько дней назад партийное 
бюро обсуждало вопрос о том, как в 
тресте выполняются решения партий
но-технической конференции. Бюро от- 
отметило, что обязательства., при
нятые при подписании клятвы ураль
цев товарищу Сталину о снижении 
себестоимости строительства на 10 
процентов д значительная часть пред
ложений партийпо-техниченжой конфе
ренции, не выполнены. За 8 месяцев 
себестоимость по тресту снижена 
только па 4,96 процента, а по перво
му и четвертому стройуправлениям, 
управлению производатвеяныж пред
приятий и транспортной конторе и 
того ниже.

Нс выполнены предложения о пере
воде жилищного строительства ла по
точный метод, улучшении техниче
ской пропаганды, повышении культу
ры производства, применении стаха
новского инструмента и приспособле
ний и другие. Недостаточно занимают
ся па участках 'внедрением; аккордно- 
прогрессивной оплаты труда.

Партбюро потребовало от всех руко
водителей треста и участков и секре
тарей парторганизаций мобилизовать 
всех инженерно-технических работни
ков и стахановцев на выполнение ре
шений партийно-технической конфе
ренции. Решено перевести не менее 50 

процентов рабочих сдельщиков на ак
кордную систему оплаты труда.

Необходимо <в (ближайшее время про
верить наличие и качество стаханов
ского инструмента и доукомплектовать 
его. На участках забыли о хорошей 
форме борьбы за снижение себестои
мости — лицевых счетах. Надо с на
ступлением нового месяца ^остано
вить лицевые счета бригад и отдель
ных рабочих но экономии материала, 
анергии и инструмента.

Близится 28-я годовщина, Великой 
Октябрьской ^социалистической рево
люции. Строители Свердловскпромстроя 
Обязаны встретить этот славный празд
ник новыми ироиаводспвеиаымп побе
дами. В предоктябрьском социалисти
ческом соревнования мы должны будем 
добиться решающего перелома в жи
лищном и культурно-бытовом строи
тельстве. Необходимо широко внедрять 
и пропагандировать оправдавшие себя 
формы борьбы ва снижение себестои
мости и повышение проиэводитольно- 
сти труда — лицевые 'Счета, хозра
счет, аккордную оплату труда и так 
далее.

Партийно-техническая конференция 
привяла решение для того, чтобы кол
лектив строителей сумел лучше вы
полнить своп обязательства. Мы яе 
должны забывать об этих решениях и 
добиться безусловного их выполнения.

262 процента задания
Во всю ширь развернулись 

I работы на строительстве за- 
' вода шлакоблоков. Устанав

ливают бункера для приемки
I шлака, ведется монтаж 

станков. Оканчиваем кладку 
цементных стяжек на пере- || 
крытия. Идут планировочные i 
работы площадки, где рабо
тают два грейфера. 28 сен
тября на укладке цементной 
стяжки тов, Пикалов за семь * 
часов уложил 150 квадрат
ных метров при норме 58.

В. КОЛПАКОВ
—мастер.

Экскаваторщик Орлов впереди
За двадцать дней сентября машинист 

экскаватора «Менк» тов. Орлов со сво
им помощником машинистом тов. Минь- 
яновым месячный план выполнили на 
155 процентов, а план двух декад—на 
210 процентов. Бригада тов. Орлова 
установила и перебросила 725 тони ме

Лучший штукатур Свердловскпром
строя тов. Сергеев.

таллоконструкций и сделала земляных 
работ в об’еме 790 кубометров.

Тов. Орлов быстро ликвидирует неис
правности машины, работает, не счита
ясь с временем, стремится не задержи
вать работы участков.

С. ЛЯЛИН—бригадир.

Закончим штукатурку до морозов Овладели четвертой профессией
На строительстве детских яслей на

чались наружные штукатурные работы, 
которые ведет бригада тов. Смирновой 
в количестве десяти человек. Из соста
ва бригады только двое квалифициро
ванные штукатуры, остальные рабочие 
низких (разрядов. Сейчас уже заканчи
вается тяга карниза одной третьей ча
сти дома. Закончена подготовка этой 
же части дома для отделки цветной 
штукатуркой. Раньше малообученные 
штукатуры не выполняли норм, не имели 
опыта и сноровки. Теперь некоторые из

Своими силами
На совещании мастеров и начальни

ков цехов ремонтно-механического заво
да был решен вопрос подготовки к зи
ме. Подготовку решили проводить сво
ими силами, не рассчитывая на помощь 
строительных участков. Рабочие штам
повочного цеха с воодушевлением при 
няли такое решение и на другой день 
после работы приступили к утеплению 
цеха. Сейчас у нас в цехе уже отре
монтированы все двери, поставлены

Наша помощь колхозам
Для помощи колхозникам в Артин- 

ский район направлены несколько де
сятков рабочих Свердловскпромстроя. 
Сейчас на уборке работают бригады 
строителей в семи колхозах Поташско- 
го, Курипского, Старо-Артишжого и 
Сенинского сельсоветов.

Строители добиваются на уборке 
отличных показателей. В колхозе 
«Броневик» Поташевского сельсовета, 
бухгалтер Экскаваторного поселка тов. 
К'атвеев к уборщицы тт. Плотникова 
и Курбанова за три дня вырыли боль

них—тт. Рахманова и Мальцева даже на 
таких сложных работах, как тяга кар
низа, выполняют нормы. Качество их 
работы хорошее.

Остальные члены бригады стараются 
догнать передовиков. Штукатуры брига
ды тов. Смирновой чувствуют важ
ность своей работы, они знают, что 
штукатурку яслей надо окончить до 
первых морозов. Все члены бригады 
соревнуются между собой.

И. БЕЗЗУБОВ — мастер.

дополнительные нагревательные бата
реи, проверена и готова к действию ка
лориферная система, начато остекление.

В связи с отсутствием машины задер
жалась штукатурка конторы цеха, так 
как не было возможности подвезти не
обходимый материал.

Хорошо работали на подготовке це
ха к зиме тт. Николаев, Лысенко, Ге
расимова и Неуструев.

А. ЛОПАТИН—мастер.

шую яму для хранения картофеля. За 
три дня каждый из них заработал по 
девять трудодней. Хорошо работает 
бригада тов. Панова в колхозе имени 
«Буденного». Сенинского сельсовета. На 
вязке снопов пшеницы каждый из 
восьми членов бригады тов. Панова в 
отдельные дни успевает обработать 
40—42 сотки уборочной площади при 
норме—-35 соток.

В. ЗАЦЕПИН — уполномоченный 
партбюро.

Я и моя бригада, в составе восьми 
человек, работаем на строительстве с 
начала Великой Отечественной войны. 
За время войны мы все овладели тремя 
профессиями. Сейчас мы освоили чет
вертую профессию и работаем мостов
щиками, мостим дорогу к вновь строя
щимся жилым домам. Все члены брига
ды имеют 5-й и 4-й разряды.

Систематически изо дня в день нор-

Даем не менее
На строительство я со своей брига

дой приехал два месяца тому назад из 
Новой Ляли. В бригаде нас 9 человек 
и все люди уже пожилые. Сейчас мы 
копаем ямки под колонны фундамента 
шлакобетонных камней и выполняем 
нормы не ниже 150 процентов. Особен
но хорошо работают члены моей брига-

Повысим разряды
На отделочных работах фасадов— 

цветной штукатурке и обработке раз
новидных тяг на домах №№ 5 и 4 
второго стройупрвлепия—-хорошо рабо
тают молодые рабочие-штукатуры под 
руководством инструкторов тт. (Аргуно
ва и Сергеева. Тт. (С'еменкшн, Кудряв

Подготовка кадров для завода шлакоблоков
По распоряжению начальника управ

ления производственных предприятий 
тов. Зальцмана на станцию СУГРЭС 
отправлена бригада рабочих завода же
лезобетонных изделий для обучения ра,- 
ботам на американских штамповочных 
станках «Стирно». Рабочие с интере
сом и старанием относятся к новому 

мы выработки мы выполняем на 150— 
160 процентов. Лучшие рабочие брига
ды—тт. Штек, Мороз, Мельник, Гаври- 
люк и Попович.

Мы могли бы работать еще лучше 
если бы нас своевременно обеспечивали 
всеми нужными нам материалами.

А. АЛЕКСЕЕВИЧ.
Бригадир мостовщиков 1-го строй
управления.

полутора норм
ды тт. Трофимов, Сафин, Сыбгатулин и 
Салахов.

В дальнейшем мы постараемся рабо
тать еще лучше, чтобы залечить раны, 
нанесенные нашей стране во время Ве
ликой Отечественной войны и укрепить, 
мощь нашей Родины.

Ш. МУСИН.

цев и Кириллин в ©ейтябре повысили 
свои разряды с третьего до четвертого. 
Работу ови выполняют высококачест
венно и дают до 135 процентов днев
ного задания.

И. СТОРОЖЕВ—мастер.

для них делу. Хорошо осваивают все 
производственные циклы тов. Дудала- 
дов и комсомолка тов. Киркина. На 
строящемся у нас заводе шлакоблоков 
будут установлены такие же станки и 
к пуску завод получит обученных ра
бочих.

н. ШИТИКОВ—мастер.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ Еще раз об индивидуальном строительстве
Как мы выполняем предложения 

партийно-технической конференции
В »вогодием отчете уральцев то

варищу Сталину мы поклялись сни
зить себестоимость строительства в 
1945 году не менее, чем иа 10 проц. 
В марте текущего года ©роходала обще- 
построечная партийно-техническая кон
ференция. Она подтвердила реальность 
принятого обязательства и разработала 
пути его выполнения. С тех пор прош
ло уже более полугода и можно под
вести некоторые итоги.

За 8 месяцев второе стройуправле
ние снизило себестоимость на 5,45 
процента к смете и дало экономии 229 
тысяч рублей. Особо отрадным являет
ся то, что мы сэкономили 155 тысяч 

рублей по накладным расходам.
За счет чего же у нас снизилась 

себестоимость? Замена дефицитных в 
наших условиях песка, горелой земли 
и извести карбидными отходами поз
волило сэкономить 57217 рублей. 
51443 рубля дало внедрение в строи
тельство шлака: 48100 рублей полу
чено благодаря снижению себестои
мости изделий бетонного завода и 
мастерской шлакоблоков. Внедрение 
сборных конструкций, упрощение кон
струкций и механизация работ позво
лили нам сэкономить 48000 рублей 
на заработной плате:

Однако из-за неудовлетворительного 
использования механизмов мы допусти
ли 151000 рублей убытков. Только 
из-за несвоевременной подачи вагонов 
простои экскаваторов нам: обошлись до 
40000 рублей.

(Очень плохо была организована ра
бота с рационализаторами. Экономия в 
результате рационализации составила

Нет массовой работы
За последние полгода на машиннопро. 

катнюй базе отсутствует политико-мас
совая работа. Не было ни рабочего со
брания, ни производственного совеща-' 
ния. Не выпущено ни одного номера 
стенной газеты. «Тишь и гладь, да 
божья благодать» — будто бы нет ни
каких недостатков, не о чем говорить, 
не о чем писать. Не отмечаются ни хо
рошие, ни плохие люди.

е Нас задерживает
Моему участку было дано задание 

подготовить котлованы для приемки бе
тона под двухэтажные дома. Я собрал 
свой коллектив — бригады тг. Рявина, 
Мусина, Шамсуваровой и молодежную 
бригаду тов. Смёлкова. Посоветовав
шись, мы приступили к работе и за 
два дня котлованы были готовы.

Бетон же поступает очень плохо. 
25 сентября привезли 5 кубометров, 26 
—два, а 27 сентября ни одного кубоме
тра. Если бетон будет поступать таки- 

0,45 процента вместо 2-х процентов, 
предусмотренных в мероприятиях пар
тийно-технической конференции.

Нет сомнения, что результаты дея
тельности стройуправления были бы 
значительно лучше, а стоимость работ 
ниже, если бы были выполнены осно
вные предложения партийно-техничес
кой конференции.

Конференция записала: перевести все 
жилищное строительство на поточный 
метод. На нашем стройуправлении был 
составлен подробный график потока и 
соответственно расставлена рабочая си
ла, но график производственно-техни
ческого отдела треста не был согласо
ван с работой управления производ
ственных предприятий и транспорт^. 
Буквально через два дня из-за непо
дачи материалов поток был сломан и 
больше к этому вопросу не возвраща
лись. Следствием этого явилась затяж
ка строительства жилых домов и из
лишние >расходы.

Не выполнено также предложение 
конференции о внедрении 'стахановско
го . инструмента и приспособлений, а 
также обеспечении площадок усовер
шенствованным инвентарем, более того, 
наличный строительный инструмент 
длительное время не обновлялся и при
шел. в негодность, что значительно 
снижает производительность труда.

В оставшееся до конца года время мы 
обязаны обеспечить выполнение про
белов, допущенных при выполнении 
решений партийно-технической конфе
ренции.

М. АРТЕМЧИК
Начальник 2то стройуправления.

Почему же так получилось. А пото
му, что тов. Рубцов, председатель цех
кома и единственный член ВКП(б) тов. 
Певчей забыли о своих обязанностях. 
Долг этих товарищей—возглавить мас
сово-политическую работу на базе, мо
билизовать коллектив на выполнение 
принятых обязательств.

Е. Л ИХОТА—механик.

отсутствие бетона
ми темпами, то за месяц мы сможем 
забетони|ровать котлованы только для 
одного дома.

Руководство стройуправления должно 
обеспечить бесперебойное снабжение 
участка бетоном, дать нам возможность 
быстрее закончить работу. Если мы эту 
работу не выполним сейчас, то котло- 
паны обвалятся и придется их копать 
снова.

Ф. БЕЛКИН.
Прораб 4-го стройуправления.

Нет надобности повторять здесь о 
важности и (Необходимости индивиду
ального и жилищного строительства, 
но хочется рассказать о том, как идет 
это дело в Свердловскпромстрое.

Стройуправление № 1 строит семь 
домов на 14 квартир и на сегодняшний 
день готовность там составляет около 
20 процентов, а надо было к октябрь
ским торжествам строительство домов 
закончить. Причинами такого положе
ния является недостаток рабочей силы 
и отсутствие механизмов. На одно-м из 
заседаний партбюро говорили о том, что 
стыдно смотреть как на участке поль
зуются такими примитивными приспо 
соблениями, как журавель.

Прораб тов. Копнин «остроумно» и

На стройке котельной
В сентябре .управление Свердловск- 

иромстроя решило считать первоочеред
ными об’ектами строительства завод 
шлакоблоков и центральною ко
тельную, без которой не сможет рабо
тать -завод.

Работы на строительстве централь
ной котельной идут плохо, главным 
образом, из-за недостатка строительных 
материалов. При кладке |борова из-за 
недостатка кирпича работы приоста
навливались тр-п раза. Поставлена 
опалубка для фундамента топки, но 
из-за неподачи бетона и машин 'бето
нировать фундамент нельзя. Нехватает 
шлакокамня л пиломатериалов.

Встречается также много техниче
ских неполадок. При кладке стен обна
ружилась деформация консоли колон
ны, несущей конструкции. Благодаря 
своевременно принятым мерам была 
предотвращена крупная авария.

И. СОПЛЯНКОВ—мастер.
—<>О<>—

Беспорядки 
в общежитии

Плохо живут рабочие гвардейской 
бригады тов. Рявина в общежитии № 4 
на Экскаваторном поселке. На 58 че
ловек имеется одна плита, рабочий не 
может на ней сварить себе ужин, в 
комнате беспорядок и грязь, кипятка 
нет.

Комнаты в этом общежитии большие, 
неуютные, в них шумно. Молодежь жи
вет вместе <с пожилыми рабочими, нет 
возможности вечером ни почитать, ни 
отдохнуть.

Комендант тов. Малыхин в общежи
тие ие заглядывает и запросами жиль
цов не интересуется. Жилищно-ком
мунальному отделу необходимо упоря
дочить это дело и подумать о том, 
нельзя ли эти комнаты разгородить и 
тем самым создать лучшие условия для 
рабочих.

Н. БОЙЧУК.
Рабочий 4-го стройуправления. 

своеобразно решил этот вопрос. Он 
убрал журавель с фасадов домов... и 
установил их на задах. На участке нет 
ни одного транспортера, ни одной элек
трической пилы.

Еще хуже обстоит дело на 4-м 
стройуправлении. Приказом тов.. Бобко
ва 2-е стройуправление обязали присту
пить к строительству 3-х домов 15 ав
густа. Тов. -Артемчик по своей инициа
тиве перенес этот срок на 15 сентября, 
но до сих пор к работе не приступил.

Безобразное отношение руководителей. 
1 и 2 стройуправлений к важнейшему 
делу—обеспечению хорошим жильем 
основных кадров строителей — пора 
пресечь.

П. ВОЛОДИН.

Внимание образованию 
молодежи

Комитет ВЛКСМ, цеховые, партий
ные, комсомольские и профсоюзные ор
ганизации не уделяют внимания вовле
чению молодых рабочих в школы ра
бочей молодежи.

Я учусь в седьмом классе школы 
рабочей молодежи и знаю, что процент 
учащихся — рабочих Свердлоэскпром- 
строя—очень мал. Между тем, многочис. 
ленные кадры молодых строителей не 
имеют среднего семилетнего образова
ния!

Нам нехватает для учебы тетрадей и 
учебников. Было бы -неплохо, если бы 
постройкой и комитет ВЛКСМ оказали 
нам помощь по мере возможности.

И. ГАНАЕВ—стахановец.

Ретивый комендант
Комендант Рабочего по

селка тов. Симоненко1 за
ботится о сохранении тро
туаров. Он отбирает у де
тей самокаты, так как, по 
его мнению, эти игрушки 
-портят тротуар.

- -•

Задачи изобретателей и рационализаторов
Приказ Главуралстроя об усилении 

(работы по рационализации возлагае 
большую ответственность на коллектив 
треста и всех его подразделений. Ос
новной задачей смотра, который по при
казу народного комиссара по строитель
ству должен проводиться на протяже
нии всего года, является широкое внед
рение в производство одобренных изоб
ретений и рационализаторских Предло
жений, сбор новых, а также выявление 
лучших изобретателей и рационализато
ров.

Мало уделяют внимания рационали
зации в первом и втором стройуправле
ниях, На первом стройуправлении с на
чала года поступило 14 предложений, 
экономия по которым составляет 32,7 
тысячи рублей. 52,8 тысячи рублей го
довой экономии дают одиннадцать 
предложений ®о 2-м стройуправлении.

Значительно лучше выглядит работа 
по БРуЗ’у на ремонтномеханическом

сборе, внедрении и оформлении пред
ложений, выплачивается 25 процентов 
от авторского вознаграждения.

Исполнитель по БРИЗ’у на ремонтно- 
механическом заводе тов. Шабашкии 
получил 1691 рубль, исполнитель по 
4-му стройуправлению тов. Стариков— 
926 рублей. Тт. Левицкий, Нескордеев 
Охрянский получили по 500—700 руб
лей.

-Сейчас перед изобретателями и ра
ционализаторами стоит много важней
ших задач. Надо разработать и осуще
ствить ряд организационно-технических 
мероприятий по повышению производи
тельности труда и росту заработной 
платы. Рационализаторы и изобретатели 
хорошо знают внутрипроизводственные 
резервы и их долг помочь хозяйствен
никам реализовать эти резервы.

Цеховые комиссии по рационализации 
обязаны во всей полноте поставить пе
ред рационализаторами и изобретателя
ми задачи, которые им предстоит ре- 
шить> И. ШУР—инженер по БРИЗ’у.

заводе. Там поступило 26 предложений 
с годовой экономией 204 тысячи руб
лей. Инструктор тов. Лопатин предло
жил производить штамповку конвекто- 
ров--Чребристых. батарей одной операци
ей—комбинированным штампом. Эконо
мия по этому предложению составляет 
53 тысячи рублей. Автору выплачена 
премия 1970 рублей.

Инженер тов. Бойко произвел замену 
трансформаторов, что повысило коэфи- 
циеят использования электроэнергии. 
Это дает заводу уменьшение расходов' 
по электроэнергии на 47000 рублей. 
Тов. Бойко премирован 1500 рублями.

Начальник автобазы тов. Задорий 
оборудовал специальный стенд для про
верки автомобильного электрооборудо
вания, что Дало годовой экономии 78 
тысяч рублей. Автору выплачено 2013 
рублей премии.

Работникам, активно участвующим в

I - .

—-Дяденька, отдай самокат, а то папе 
скажу. (

—А .вот погоди, я еще твоему папе 
запрещу ходить по тротуару в жесткой 
обуви.

ГДЕ ЖЕ ПРОФБИЛЕТЫ?
Рабочие 4-го стройуправления тт. Пи

сак и Каминский еще в июне были 
оформлены членами профсоюза. До сих 
пор они не -могут получить профсоюз
ные билеты, несмотря на то, что неод
нократно ходили в цеховой комитет. 
Тов. Пестов -мотивирует невыдачу би
летов тем, что их нет в постройкоме.

Пора постройкому навести порядок в 
выдаче профбилетов.

Н. ПИСАК.
Рабочий ,4.го стройуправления.
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